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Finalizando la campaña electoral, en la que tuvimos activa par-

ticipación como Coordinadora del uistrito 53 en la Concertación de 
i'lujeres por la democracia, organismo rrovincial, y con el fin de lle-

gar lo más pronto a una democracia Hiena, allanándole, en parte, futu. 

ras dificultades a nuestros camaradas i'residente, Parlamentarios y 

Autoridades de nuestro gobierno, y poder desarmar, en alguna medida, 

el paquete de medidas de amarre, nos hemos fijado el siguiente plan 

de acción; sin lue nadie nos asesora: 

1.- Formar un Comité Organizativo de la Junta Vecinal "Los Barrios 

Bajos", lue la integran como dirigentes: 

Mirella Aguilar T., militante D.C. como vresidenta 

Marcos Coronado G., militante D.J. Jecretario 

:;usana Eckardt 	Tesorera 

Lutgarda Ricuelme 	Directora 

Angélica Alvarez C., militante D.C. Directora 

2.- Emitir documentos sobre el proyecto "MEJORAMIENTO INTEGRAL 3ISTE-

MA ALCANTARILLADO -DE VALDIVIA" nue significa terminar con las inul 
daciones peribdieas y sistemáticas de nue hemos sido víctimas du-

rante largos anos los habitantes de Valdivia y l  principalmente 

quienes vivimos en el sector Barrios Bajos. 
Por todas las diligencias realizadas logramos conocer los bene-

ficios lile aporta, a Valdivia en general, la puesta en marcha de ( 

este proyecto que permanece por largo tiempo en las encinas en 

Valdivia. 
proyecto antes mencionado consta de 4 etapas y la primera de 

ellas corresponde a los Barrios Lajos. .)11 iniciación estaba pro-

gramada para Enero de 1990, su duración 2 años y el financiamien-
to con fondos del BID. 

1 proyecto en sus cuatro etapas está aprobado por 3PNDCC en. 

Layo de 1987. 
Para cumplir y avanzar en esta misión lue nos t'Izamos, nuestro 

Comité debía contar con la aprobación de la Junta de Vacinos N.4 

del sector a 	pertenecemos. 

4.- Be Junta no estaba en funciones desde Diciembre de 1988.- El Libr 

de Registro no se encontraba en ninguna parte.- Algunos miembros 

de la directiva a los 	consultamos, demostraron desacuerdo, in- 
cluso por escrito, por los vicios de procedimiento de parte de le 
Presidenta de la Junta. 

5.- Con posterioridad descubrimos .iue el Registro estaba mañosamente 

retenido por la _I'residenta para no permitir la inscripcibn ae 

otros vecinos del sector. 

Con la constancia y perseverancia de los dirigentes de nuestr,.--

Comitá, logramos, después de mucha insistencia, lue este libro perma-

nezca a disposición de nuevos integrantes, vecinos de años. 

C. En reuniones sostenidas en la iunicipalidad de Valdivia con la 

Presidenta de Unión Comunal de Juntas de Vecinos y la presencia 
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de al-;unos miembros de la actual directiva de la Junta 4, logramos ins-

cribirla oportunamente en la Hunicipalidad de Valdivia para conser-

var la :ersonería Jurídica. 
7.- Siguiendo conversaciones con la j_residenta do Unión Comunal se lo-

la convocatoria para el martes l3 de 2ebrero a asamblea 7,eneral 

de socios, donde asistieron mls de 120 vecinos. 

8.- esa oportunidad y con la presencia de la ,:residenta de Unión ao- 

mun 	la asamblea, sin oposición, pidió reiteradamente la renuncial  

"por inoperancia" de toda la directiva de la Junta 4, pese a la tenao 

resistencia de la 2residenta de Unión Comunal lue demostró su dis-

posición abierta de mantener en sus cargos a los actuales dirigentes 

9.- nanteniendo nosostros nuestra firme posición y, apoyados por la asan: 

blea, la directiva completa se vió en la obligación de presentar de 

inmediato su renuncia. 

Efl el acto se eligieron las 3 personas lile integran la Comisión 
Electoral que tendr6. a su cargo la oranización de las elecciones 

democrtiticas de la nueva mesa directiva, 21 días desbués de la fe-

cha de la asamblea. 
Es lo ,ue pongo en su conocimiento acerca de los pasos seguidos 

siempre dentro de lo que recomienda la doctrina D.C. y pidiendo que 

cada militante sisa fiel a los ideales del partido. 

Se despiden en la confraternidad 13: Cristiana 
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